
■地区町会 行政との連携を強固に
私：何かあったときに避難する場所が市指定の避難所です。

①指定避難所がどれだけ市民に認識されていますか。

②災害時地区町会と行政の連携は不可欠です。どのような

連携をとっていきますか。

③避難所で起こりうる課題は何でしょうか。

総務部長：①防災マップ、生活カタログ等で周知をして

います。明確な指標はありませんが、一定の認知度はあると考えています。
②市の避難所直行職員が町会の代表者と会う機会を設定し、避難所運営委員会に参加します。

③避難所を運営する組織が、きちんと民主主義が働いて運営できるかという課題があります。

要望：私が東日本大震災でボランティアに行った際、避難所内で様々な問題に直面。

地区行事に参加していない方がいきなりﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟを発揮、救援物資は必ずしも人数分

なく、どう分配するのか困難。いずれにしても地区町会と普段からしっかりと連携を。

■国会見学 小中高校外学習！
私：先日千葉６区選出渡辺ひろみち代議士の案内で国会見学

をしてきました。何よりも安保法案が可決された会議場を

目の当たりにしたことは大変貴重でした。周りを見渡せば

たくさんの小学生が社会科見学に来ていました。本市の

小学校・中学校・高校はどの程度国会見学をしていますか。

学校教育部長：松戸市では全小学校４５校が見学をしています。中には法案審議をロール

プレイ形式で模擬体験するプログラムを見学コースに取り入れる学校もあります。中学校

と高校の国会見学の実施はありません。

要望：重要法案が決まる会議場を見学することは大切。小中高とそれぞれの段階で

感じ方・学び方が違うのでは。是非とも中・高校生にも国会見学を！

■児童虐待ゼロ 189(いちはやく)
私：東京都目黒区で船戸結愛ちゃん５歳を虐待された事件がありま

した。二度とこうした事件を起こしてはいけないということで、先日

千葉県自民党女性局とともに児童虐待ゼロ運動をしてきました。虐待の

言動が見られたら「189」に電話。松戸市は9/18を児童虐待ゼロの日にしてはどうか。

子ども部長：全国一斉のキャンペーンが定着していることから松戸市独自の日は考えて

いません。しかし、189（いちはやく）電話の周知には取組んでいきます。

要望：とにかくこの街から１件でも少なくなるように。地域一丸となり取り組みたい。
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